



AADC 2 PRESS RELEASE

21 Oktober 2015, Jakarta

Film ADA APA DENGAN CINTA 2 (#AADC2) Akan Mulai Syuting!

Rangga. Cinta. Teman-teman Cinta, yaitu Karmen, Maura, Milly, dan Mamet.

Nama-nama yang tidak asing lagi buat seluruh remaja Indonesia di awal 2000-an, saat film ADA APA DENGAN CINTA? menggebrak bioskop di tahun 2002. Bahkan hampir semua remaja saat ini sudah menyaksikan film AADC?, baik melalui televisi, dvd maupun internet. Sekarang, hampir 14 tahun setelah kehebohan film AADC melanda, kita akan mengetahui kelanjutan kisah mereka dalam sekuel ADA APA DENGAN CINTA 2 (#AADC2). Film yang paling ditunggu-tunggu ini akan memulai proses pengambilan gambar pada akhir Oktober 2015 di Yogyakarta.

"Akhirnya, setelah belasan tahun menanti, kami akan mulai syuting #AADC2. This is exciting! Pertama kalinya kami membuat sekuel dari sebuah film dengan jarak waktu sekian lama. Ini sesuatu yang baru dan semua teman-teman yang mendukung film ini juga sangat excited!" ujar Mira Lesmana, produser film #AADC2.

Semangat "reuni" ini terasa di antara para pemain film #AADC2.

Peran iconic Rangga dan Cinta kembali diperankan Nicholas Saputra dan Dian Sastrowardoyo. Teman-teman Cinta masih tetap dimainkan oleh Adinia Wirasti (Karmen), Titi Kamal (Maura), Sissy Prescillia (Milly), dan Dennis Adishwara (Mamet).

Kehadiran Riri Riza di kursi sutradara akan memberi warna baru pada film #AADC2. Kepiawaian Riri mengarahkan film-film laris seperti PETUALANGAN SHERINA, LASKAR PELANGI dan SANG PEMIMPI akan memberikan sentuhan tersendiri pada #AADC2. Terlebih lagi akan ada empat pemain lain yang mendukung film #AADC2, yaitu Christian Sugiono, model senior Sarita Thaib, Ario Bayu, dan pendatang baru Dimi Cindiyastira.

"Semoga ini akan menjadi proses syuting yang menyenangkan. Semua orang, termasuk pemain dan kru, sudah sangat familiar terhadap brand AADC sendiri. Tugas saya untuk melanjutkan cerita yang sudah terpatrit di hati masyarakat banyak ini agar bisa membayar rindu semua kalangan," ungkap Riri Riza.

Proses syuting sendiri akan memakan waktu dari akhir Oktober sampai awal Desember 2015. Sebagian besar pengambilan gambar akan dilakukan di Yogyakarta, lalu dilanjutkan di Jakarta sebelum bertolak ke New York.

Dan yang tak kalah penting, tata musik film #AADC2 akan kembali dikerjakan oleh Melly Goeslaw dan Anto Hoed, yang melahirkan banyak lagu hits di film AADC yang pertama. Bahkan, Melly pun telah berhasil menggandeng penyanyi pria baru, Marthino Lio, yang akan berduet dengannya menembangkan lagu tema #AADC2.

Kisah #AADC2 sendiri masih berkulat seputar Cinta dan Rangga, dua orang remaja yang saling mencintai terpisahkan 14 tahun yang lalu. Kini, setelah bertahun-tahun, Rangga dan Cinta mendapatkan kesempatan untuk kembali bertemu. Akankah ini menjadi kesempatan kedua untuk mereka kembali bersama? Apalagi hidup mereka tidak lagi sesederhana dulu.

Ada apa lagi dengan Cinta, dan Rangga? Bagaimana kelanjutan kisah mereka?

Siap-siap saja untuk menyerbu bioskop saat #AADC2 tayang serentak di bulan April 2016!

Akun Resmi:

Website: www.aadc2.com

Twitter: [@miles_films](https://twitter.com/miles_films)

Instagram: [@MilesFilms](https://www.instagram.com/MilesFilms)

YouTube: <http://bit.ly/YTmilesfilms>

Facebook: <http://facebook.com/AADC2movie>

Hashtag resmi: #AADC2